

Hydrosaat AG, die Begrüner aus dem Freiburgischen feiern



Das Jahr 2014 ist für die Hydrosaat AG ein bedeutendes Ereignis in der Firmenchronik, darf sie doch mit Freude ihr 50-jähriges Jubiläum feiern. Viele bedeutende und zum Teil auch aussergewöhnliche Begrünungsprojekte wurden in dieser Periode erfolgreich realisiert. Aber auch bereichernde Kontakte mit Kunden und Lieferanten, sowie das kreative Schaffen im Team haben diese fünf Jahrzehnte Hydrosaat AG nachhaltig geprägt.

Die Hydrosaat AG hat ihr 50-jähriges Jubiläum auf besondere Art gefeiert. Im hauseigenen Expo-Garten hat der Direktor der Firma, Charles Andrey, im Rahmen eines gemütlichen Apéros an folgende zehn Behinderten-Institutionen aus mehreren Kantonen je einen Spendengutschein im Wert von CHF 2'000.-- überreicht:

- Association Le Copain, 3977 Granges VS
- Fondation Foyer-Handicap, 1227 Carouge GE
- Fondation Les Castors, 2900 Porrentruy
- Foyer La Ruche, 2000 Neuchâtel
- La Famille au Jardin, 1717 St. Ursen
- La Passerelle, 1175 Lavigny
- Rodania Stiftung für Schwerbehinderte Grenchen, 2540 Grenchen
- Schweizerische Blinden- und Sehbehindertenwerkstatt GmbH, 3902 Glis
- Sonnegg-Zumholz Behindertenwohnheim, 1719 Zumholz
- Stiftung Bernaville, 3150 Schwarzenburg



„Alle waren sichtlich erfreut und gerührt“

Kein Zeitalter hat die Menschheit so stark verändert wie das Heutige. Neue Technologien haben die Arbeitsabläufe verbessert und die Anforderungen an Mensch und Materialien haben ein hohes Qualitätsbewusstsein geschaffen. Zunehmend gewinnen auch ökologische und sozialverträgliche Modelle an Bedeutung für Arbeitgeber und Arbeitnehmer.

Die Hydrosaat AG hat diesen Herausforderungen immer Beachtung geschenkt, und kontinuierlich wurden die nötigen Anpassungen für ein gesundes Bestehen der Begrünerfirma umgesetzt.

Mit der neuen Broschüre überreicht sie ihre Grussbotschaft aus St. Ursen. Darin ist das gesamte Produktesortiment übersichtlich präsentiert. Eine reichhaltige Fotoauswahl visualisiert die vielseitigen Begrünungsarbeiten der Hydrosaat AG. Weitere Informationen und technische Unterlagen liefert die neu gestaltete Webseite www.hydrosaat.ch.



„Erfolgreiche Ansaat mit Kokosnetz als Erosionsschutz“



„Die Natur hat sich auf dem Dach angesiedelt“

Gemäss dem Firmenslogan „und alles wird grün“ besteht die Haupttätigkeit nach wie vor in der hydraulischen Ansaat. Erosionsschutz, Dachbegrünungen und weitere interessante Produkte für den Begrünungssektor machen die Hydrosaat AG zum Wunschpartner für Begrünungsprojekte.

Sie profitieren vom Know-how einer Traditionsfirma.

Grün bleibt die Farbe der Zukunft. Der Dank der Hydrosaat AG gilt den Mitarbeitern, dem Verwaltungsrat, den Kunden und Lieferanten, welche allesamt zum guten Gedeihen der Begrünungsfirma beigetragen haben.

Charles Andrey
Direktor Hydrosaat AG